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UNIVERSIDAD DISTRITAL “FRANCISCO JOSÉ DE CALDAS”
FACULTAD DE INGENIERÍA

PROYECTO  CURRICULAR DE INGENIERÍA DE SISTEMAS
CONSEJO DE CARRERA

Acta 014
19 de Julio de 2011

Sesión celebrada en la Coordinación de Ingeniería de Sistemas a las 10:00 a.m.

Asistentes:

Profesor Julio Barón Presidente del Consejo de Carrera
Profesor Oswaldo Romero Representante áreas básicas de Ingeniería
Profesor Carlos Reina Representante área de humanidades
Profesor Joaquín Javier Meza Representante áreas aplicadas de ingeniería
Profesor Paulo Alonso Gaona Invitado
Ing. Susana Méndez Secretaria

ORDEN  DEL DÍA

1. FORMAL
1.1. Verificación del quórum
1.2. Lectura acta anterior

2. INFORME DE CRONOGRAMA DE AUTOEVALUACIÓN
3. PROFESORES
4. VARIOS

DESARROLLO

1. FORMAL

1.1. Verificación del quórum
Se verificó el quórum.

1.2 Lectura acta anterior
Se hizo lectura del acta No. 013 de 2011 y se aprobó

2. INFORME CRONOGRAMA DE AUTOEVALUACIÓN
El profesor Paulo Gaona presenta ante el Consejo de carrera el informe de actividades a realizarse
en el marco de Acreditación:
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De acuerdo a las sugerencias presentadas por los pares evaluadores, que recomendaron hacer
énfasis en mejorar la conexión del Proyecto Curricular con sus egresados y en mejorar los recursos
físicos en lo relacionado con Biblioteca y laboratorios especializados, se realizo el siguiente
cronograma:

Fechas Actividad Observaciones
1 – 3 Semana de Agosto Sensibilización Proyecto

Curricular
Aclarar concepto de
autoevaluación, identificar
falencias en el proyecto
Curricular

1 Semana de Septiembre Realizar encuestas,
documentación e
interpretación de resultados

Se requiere la ayuda de un
estadístico

2 Semana de Septiembre Definir planes de
mejoramiento

Consolidación de proyectos de
creación de laboratorios
especializados para bases de
datos, ingeniería de software y
telemática.
Proyectar  la solicitud  de
laboratorios para cibernética,
tres espacios para física y
matemáticas.

3 Semana de Agosto Egresado Se acordó  realizar la
socialización con egresados  en
conjunto con el comité de
currículo, para informar les
cobre los procesos de
acreditación que se han
venido realizando y el que se
encuentra en curso.

3. PROFESORES

Se da lectura  a la carta remitida por la profesora Mabel Muñoz, en la que solicita el visto bueno
por parte del consejo de carrera, para solicitar el apoyo económico para realizar el curso
“Fundamentos de arquitectura empresarial” que se realizará los días comprendidos entre el 8 al
17 de Agosto del presente año.
R/ El consejo avala la solicitud y decide remitirla a Consejo de Facultad.
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Se da lectura a la carta remitida por el profesor Sandro Bolaños, en la que solicita el aval por
parte del Consejo de Facultad para tramitar el apoyo económico con el fin de participar en LACCEI
que se realizará los días comprendidos entre el 3 y 5 de Agosto del presente año, con la ponencia
“Marco conceptual para el metaproceso de desarrollo de software”
R/ El consejo avala la solicitud y decide remitirla a Consejo de Facultad.

4. VARIOS

Se da lectura a la carta presentada por el ingeniero Fausto Alexander Puerto, en la que presenta
la propuesta para la creación de la electiva “Informática Forense”.
R/ El consejo decide asignar a los  profesores Paulo Alonso Gaona y Zulima Ortiz para que evalúen
la pertinencia de esta electiva para los estudiantes del proyecto Curricular.

Se da lectura a la carta remitida por el Secretario académico, en la que presentan a las
coordinaciones  cual debe ser la conformación de los consejos curriculares.
R/ El consejo se da por enterado.

Siendo las 11:00 a. m. se da por terminada la sesión

JULIO BARÓN VELANDIA SUSANA MÉNDEZ SALAS
Presidente Secretaria


